
Subject: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Runnersen on Sun, 27 Oct 2019 18:46:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen, weis jemand, was bei Bemedikt Höwedes schief gelaufen ist? Der hatte ja
2014 eine HT und jetzt wieder Glatze.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Haare2018 on Sun, 27 Oct 2019 18:55:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare außerhalb der Safezone entnommen, deshalb denke ich und das zeigt die Qualität des
Arztes und die seiner Arbeit

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by widik on Sun, 27 Oct 2019 19:54:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das kann nicht der einzige Grund sein. Von seinen transplantierten Haaren ist ja so gut wie keins
übrig geblieben. Dann müssten ja alle 3000-3500 Grafts außerhalb der Safezone
entnommen worden sein.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Haare2018 on Sun, 27 Oct 2019 20:15:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es kann sein, dass es dafür mehrere Gründe gibt: 
Der erste Hauptgrund ist und und bleibt die Qualität des Arztes und der seiner Arbeit. 

Wenn die transplantierten Haare innerhalb so kurzer Zeit ausfallen dann ist die Arbeit des Arztes
definitiv zu hinterfragen. Und ich denke, dass jede Klinik nicht ohne weiteres vermarkten sollte,
dass eine Haartransplantation "nicht ausfallende Haare für Lebenslang" ist sondern eher
dafür Lebenslanges Garantie geben müsste.

Wer seriös ist, würde so ein Lebenslanges Garantie geben und den Anwuchs und Ausfall
fotografisch dokumentieren. Stattdessen sind nur leere Versprechungen aus Luft und die
Patienten werden damit gelock, das ist traurig. Aus Haartransplantation kann auch "Abzocke
TranspOrtieren" werden
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Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Desmond on Sun, 27 Oct 2019 22:06:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare2018 schrieb am Sun, 27 October 2019 21:15Es kann sein, dass es dafür mehrere
Gründe gibt: 
Der erste Hauptgrund ist und und bleibt die Qualität des Arztes und der seiner Arbeit. 

Wenn die transplantierten Haare innerhalb so kurzer Zeit ausfallen dann ist die Arbeit des Arztes
definitiv zu hinterfragen. Und ich denke, dass jede Klinik nicht ohne weiteres vermarkten sollte,
dass eine Haartransplantation "nicht ausfallende Haare für Lebenslang" ist sondern eher
dafür Lebenslanges Garantie geben müsste.

Wer seriös ist, würde so ein Lebenslanges Garantie geben und den Anwuchs und Ausfall
fotografisch dokumentieren. Stattdessen sind nur leere Versprechungen aus Luft und die
Patienten werden damit gelock, das ist traurig. Aus Haartransplantation kann auch "Abzocke
TranspOrtieren" werden

Wäre schön, wenn du in Zukunft die Polemik aus den Diskussionen herauslässt. 

Da ich selbst von dieser Problematik betroffen bin, habe ich mir natürlich Gedanken zu
gemacht. Entweder wurde bei der Extraktion die Stammzellen der grafts beschädigt, sodass die
grafts nur temporär eine Wachstumsphase (4-6 Jahre) lang angewachsen sind oder es wurden
miniaturisierte Grafts eingesetzt, welche mit Fin/Minoxidil zwar zu Terminalhaaren geworden, aber
nach einigen Jahren (Plateaubildung) wieder verkümmert sind und sich zu unpigmentierten
Vellushaaren zurückgebildet haben. 

Sind jetzt reine Vermutungen von mir ohne wissenschaftliche Grundlage. 

Die These mit außerhalb der Safezone halt ich für nicht plausibel, weil der Bereich innerhalb
von 3-4 Jahren niemals in dem Umfang ausdünnen kann.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by widik on Sun, 27 Oct 2019 22:14:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der behandelte Arzt war meines Wissens Dr. Villnow. Auch wenn er in diesem Forum nicht den
besten Ruf genießt, wäre es bitter, wenn hier die Qualität des Arztes der Hauptgrund für
die missratene HT ist, wo sich so viele Promis bei ihm behandeln lassen.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Desmond on Sun, 27 Oct 2019 23:10:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

widik schrieb am Sun, 27 October 2019 23:14Der behandelte Arzt war meines Wissens Dr.
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Villnow. Auch wenn er in diesem Forum nicht den besten Ruf genießt, wäre es bitter, wenn
hier die Qualität des Arztes der Hauptgrund für die missratene HT ist, wo sich so viele Promis
bei ihm behandeln lassen.
Bei mir war der behandelnde Arzt Dr. Keser, welcher International einen guten Ruf geniest. 

Er hatte bei mir aufgrund nicht optimaler Anordnung der Grafts Schwierigkeiten bei der Extraktion,
was meine Vermutung mit Beschädigung der Haarfollikel (Stammzellen) unterstreicht. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Clemens (Der HT Experte) on Mon, 28 Oct 2019 11:30:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Woran macht ihr fest, dass die transplantierten Haare wieder ausgefallen sind ???

Schaut euch einfach aktuelle Nahaufnahmen an. z.B. Instagram oder hier
https://www.transfermarkt.com.tr/benedikt-howedes/profil/spieler/39020

Dort sieht man deutlich, dass die transplantierten Haare nicht ausgefallen sind!!!  

Warum trägt er jetzt eine Glatze / Millimeterfrisur?
Ganz einfach: 
Zum Zeitpunkt seiner HT war er noch reativ jung und nur der vordere Bereich war von Haarausfall
betroffen. 
Dementsprechend wurde nur dort implantiert. 
In den letzten Jahren ging sein Haarausfall weiter und mit langen Haaren sah es dann einfach
nicht mehr gut aus. Die nicht transplantierten Haare hinter dem vorderen Bereich sind inzwischen
ausgefallen bzw. sehr sehr dünn geworden. Er hat noch Haare auf dem Kopf, diese sind jedoch
so dünn und wenig, dass es nach einer kompletten Glatze aussieht. 

Evtl. wird er ja noch eine zweite HT machen lassen. 
Ich würde ihm jedoch empfehlen erstmal abzuwarten und zu schauen, wie stark der Haarausfall
noch weitergeht. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Clemens (Der HT Experte) on Mon, 28 Oct 2019 11:31:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein weiteres Beispiel auf dem man wunderbar die transpl. Haare sehen kann. 
https://de.sputniknews.com/gesellschaft/20191003325806464-hoewedes-russland-deutsche-einh
eit/

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Haare2018 on Mon, 28 Oct 2019 12:42:15 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Clemens Weber schrieb am Mon, 28 October 2019 12:30Woran macht ihr fest, dass die
transplantierten Haare wieder ausgefallen sind ???

Schaut euch einfach aktuelle Nahaufnahmen an. z.B. Instagram oder hier
https://www.transfermarkt.com.tr/benedikt-howedes/profil/spieler/39020

Dort sieht man deutlich, dass die transplantierten Haare nicht ausgefallen sind!!!  

Warum trägt er jetzt eine Glatze / Millimeterfrisur?
Ganz einfach: 
Zum Zeitpunkt seiner HT war er noch reativ jung und nur der vordere Bereich war von Haarausfall
betroffen. 
Dementsprechend wurde nur dort implantiert. 
In den letzten Jahren ging sein Haarausfall weiter und mit langen Haaren sah es dann einfach
nicht mehr gut aus. Die nicht transplantierten Haare hinter dem vorderen Bereich sind inzwischen
ausgefallen bzw. sehr sehr dünn geworden. Er hat noch Haare auf dem Kopf, diese sind jedoch
so dünn und wenig, dass es nach einer kompletten Glatze aussieht. 

Evtl. wird er ja noch eine zweite HT machen lassen. 
Ich würde ihm jedoch empfehlen erstmal abzuwarten und zu schauen, wie stark der Haarausfall
noch weitergeht. 
Herr Weber, sind Sie objektiv? Ein Mensch mit Augen sieht ganz klar, dass viele der
transplantierten Haare ausgefallen sind! Auf den aktuellen Bildern sieht man wie wenig noch
übrig ist. Sie sollten lieber einsehen, dass auch transplantierte Haare vermehrt ausfallen
können und eine Haartransplantation auch eine Art Abzocke in der Vermarktung ist. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Mona on Mon, 28 Oct 2019 12:45:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haare2018 schrieb am Mon, 28 October 2019 13:42Herr Weber, sind Sie objektiv? Ein Mensch
mit Augen sieht ganz klar, dass viele der transplantierten Haare ausgefallen sind! Auf den
aktuellen Bildern sieht man wie wenig noch übrig ist. Sie sollten lieber einsehen, dass auch
transplantierte Haare vermehrt ausfallen können und eine Haartransplantation auch eine Art
Abzocke in der Vermarktung ist.

Bitte halte dich an die Forenregeln (> Netiquette!) und lege dir gepflegte Umgangsformen zu! 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Clemens (Der HT Experte) on Mon, 28 Oct 2019 12:56:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, vielen Dank für dein Feedback. 
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Es geht mir im Moment nicht darum, ob transpl. Haare grundsätzlich wieder ausfallen können
oder nicht (gerne in einer neuen Diskussion), sondern darum, ob denn im Falle von Höwedes
die transpl. Haare tatsächlich wieder ausgefallen sind :) 

1. Seine OP war im Sommer 2014 (nach der WM). 
Endergebis wurde also Mitte 2015 erreicht. 
In den folgenden Jahren konnten man ihn mit einem verbesserter Haaransatz und vollerem Haar
beobachten. 
Er war damals 26 Jahre alt. 

2. In den letzten 5 Jahren sind viele native (nicht transplantierte) Haare ausgefallen, da er unter
genetischem Haarausfall leidet. Haarausfall ist ein dynamischer Prozess und schreitet in der
Regel fort. 
Hierbei ist es wichtig, dass sicherlich auch native Haare im vorderen Bereich ausgefallen sind,
und zusätzlich auf dem Oberkopf, der vermutlich nicht behandelt wurde. 

3. Logische Konsequenz jetzt in 2019: 
Es sieht deutlich lichter aus, als in 2015 :) 
Dazu kommt die Kurzhaarfrisur, die das ganze noch lichter / kahler aussehen lässt. 

Um es besser vergleichen zu können, müsste man Fotos mit ähnlichen Bedingungen haben.

Kurze Haare des Ergebnisses 2015 / Kurze Haare 2019
Lange Haare des Ergebnisses 2015 / Lange Haare 2019 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Tom10 on Mon, 28 Oct 2019 20:07:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich find der sieht mit Glatze besser aus

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Avalon777 on Mon, 28 Oct 2019 20:49:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Desmond schrieb am Sun, 27 October 2019 23:06Haare2018 schrieb am Sun, 27 October 2019
21:15Es kann sein, dass es dafür mehrere Gründe gibt: 
Der erste Hauptgrund ist und und bleibt die Qualität des Arztes und der seiner Arbeit. 

Wenn die transplantierten Haare innerhalb so kurzer Zeit ausfallen dann ist die Arbeit des Arztes
definitiv zu hinterfragen. Und ich denke, dass jede Klinik nicht ohne weiteres vermarkten sollte,
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dass eine Haartransplantation "nicht ausfallende Haare für Lebenslang" ist sondern eher
dafür Lebenslanges Garantie geben müsste.

Wer seriös ist, würde so ein Lebenslanges Garantie geben und den Anwuchs und Ausfall
fotografisch dokumentieren. Stattdessen sind nur leere Versprechungen aus Luft und die
Patienten werden damit gelock, das ist traurig. Aus Haartransplantation kann auch "Abzocke
TranspOrtieren" werden

Wäre schön, wenn du in Zukunft die Polemik aus den Diskussionen herauslässt. 

Da ich selbst von dieser Problematik betroffen bin, habe ich mir natürlich Gedanken zu
gemacht. Entweder wurde bei der Extraktion die Stammzellen der grafts beschädigt, sodass die
grafts nur temporär eine Wachstumsphase (4-6 Jahre) lang angewachsen sind oder es wurden
miniaturisierte Grafts eingesetzt, welche mit Fin/Minoxidil zwar zu Terminalhaaren geworden, aber
nach einigen Jahren (Plateaubildung) wieder verkümmert sind und sich zu unpigmentierten
Vellushaaren zurückgebildet haben. 

Sind jetzt reine Vermutungen von mir ohne wissenschaftliche Grundlage. 

Die These mit außerhalb der Safezone halt ich für nicht plausibel, weil der Bereich innerhalb
von 3-4 Jahren niemals in dem Umfang ausdünnen kann.

Um Desmonds Thorie mit den beschädigten Stammzellen bei der Extraktion  aufzugreifen:
Bedeudet das nun, dass bei der Extraktion die Stammzellen unwiderbringlich  zerstört wurden,
also sowohl in der Recepient Area, als auch im Donor nichts mehr bewirken; oder bedeudet es,
dass die Stammzellen nicht mit extrahiert wurden aus dem Donor, was zwar dazu führt, dass
die transplantierten grafts nach einem gewissen Zeitraum (1 Haarzyklus?) wieder ausfallen,
dafür aber im Donor wieder ein Haar/graft nachwächst (an der Stelle, wo extrahiert wurde)?
In zweiterem Fall wäre es wenistens keine donor-Verschwendung.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Glatzfratz on Mon, 08 Jun 2020 14:08:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eben aktuelle Bilder gesehen. Er scheint den Kampf gegen AGA mittlerweile doch ganz
aufgegeben zu haben. Dauerhaft windschnittig unterwegs. Sieht aber ganz ok aus.

I: https://www.royalfighter.de/wp-content/uploads/2020/01/1647266739-840x480.jpg
II: https://www.instagram.com/benwedes/

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Trevor Philips on Thu, 11 Jun 2020 06:32:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Page 6 of 14 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=23963
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=12815&goto=149976#msg_149976
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=149976
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=23815
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=12815&goto=149993#msg_149993
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=149993
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Ich habe mir jetzt mal seinen Instagramaccount angesehen und tlw. kann man bei ihm ja wirklich
sehen, wie rasant der Haarausfall vorangegangen ist. Beim Fußballer ist das ja leicht
auszumachen, wenn man immer sieht, in welchen Vereinstrikots er abgelichtet wurde.

Krass finde ich bei ihm halt auch, Wo er bei Lok Moskau Mitte 2018 anfing, dass sein Haarstatus
eigentlich noch ziemlich gut aussah, vorne relativ dicht und auch dahinter noch genug Haar
vorhanden. Dass er dann innerhalb von 12 Monaten bzw. 24 Monaten dann so einen Hairloss
hatte, kann ich mir auch nur erklären, dass er möglicherweise irgendwo noch mit Fin oder
Minox gearbeitet und das dann abgesetzt haben muss, vllt. auch andere Gegebenheiten, die ihm
zugesetzt haben. Möglicherweise ist ihm der russische Kaviar nicht bekommen.

Wie dem auch sei, er muss jetzt damit leben wie es ist. Was ich bei dem jetzigen Haarstatus
persönlich nervig finde würde, ist der Umstand, dass er die Haare nur noch kurz btw. abrasiert
tragen kann. Lässt er es ein wenig wachsen, macht ihn das optisch gleich 20 Jahre älter
(Opikranz) + diese Restlinie, die er vorne mal als Haarlinie hatte, was dem geschulten Auge dann
gleich als missratene Haar-OP auffallen würde.

Aus der Sicht war das Ganze dann eher ein fail, weil es den Kopf mit dem Flickenteppich jetzt wie
ne alte Kartoffel mit gewuchterten Ärmchen aussehen lässt. Möglicherweise sollte er sich vllt.
nochmal dazu entschließen die restlichen Haare vorne wieder rausnehmen zu lassen.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Blackster on Fri, 07 Aug 2020 19:59:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerade bei Sky. Ist eben ne ganz miese HT.
Sieht so nach 1000 Grafts aus, wo er ja damals schon NW4 war.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by GainSane on Sun, 09 Aug 2020 05:51:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der hat unglaublich beschissenen genetischen Druck und wird kein Fin nehmen. Thats it.

Zudem ist die HT eher mittelmaß bis schlecht

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Degen on Sat, 10 Oct 2020 11:49:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sebastian Hoeneß scheinbar auch mit einer HT vor ein paar Jahren und inzwischen ist nicht
mehr viel von übrig.
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ca. 2010:
https://www.sportbuzzer.de/artikel/wer-ist-sebastian-hoenes-hoffenheim-neuer-trainer-fc-bayern-kl
ubs-portrait/

2017:
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-bayern-muenchen/article169987454/Was-Sebasti
an-Hoeness-in-seiner-Leipzig-Zeit-ueber-RB-lernte.html

Aktuell:
https://www.br.de/nachrichten/sport/sebastian-hoeness-will-den-bayern-weh-tun,SBbjmQX

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by krx on Sat, 10 Oct 2020 12:01:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Degen schrieb am Sa, 10 Oktober 2020 13:49Sebastian Hoeneß scheinbar auch mit einer HT
vor ein paar Jahren und inzwischen ist nicht mehr viel von übrig.

ca. 2010:
https://www.sportbuzzer.de/artikel/wer-ist-sebastian-hoenes-hoffenheim-neuer-trainer-fc-bayern-kl
ubs-portrait/

2017:
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-bayern-muenchen/article169987454/Was-Sebasti
an-Hoeness-in-seiner-Leipzig-Zeit-ueber-RB-lernte.html

Aktuell:
https://www.br.de/nachrichten/sport/sebastian-hoeness-will-den-bayern-weh-tun,SBbjmQX
Hab ich mir auch schon gedacht, sieht aber so natürlich viel besser aus als ganz ohne.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by butzke on Sat, 10 Oct 2020 12:14:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Beim Insta von Höwedes sieht man im April 2016 das die HT ganz mies war.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Knorkell on Fri, 16 Oct 2020 14:43:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Viele transplantierte Haare sind auch auf noch bewachsene Stellen gekommen und hatten
verdichtenden Charakter. Wenn der Rest dann mit der Zeit auch ausfällt, lässt sich doch hier
unmöglich sagen, dass transplantierte Folikel mit ausgefallen sind. 
Die waren alle nicht bei den besten Ärzten und gerade unter Promis haben wenige wirklich gute
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HT´s machen lassen. Entsprechend dürftig ist dann auch das Endergebnis und die langfristige
Entwicklung. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Degen on Mon, 01 Feb 2021 17:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Höwedes war gestern bei Sky, im hellen Studiolicht sieht das schon ziemlich unnatürlich aus,
vor allem weil die übrig gebliebenen Grafts sich größtenteils in der Haarlinie befinden. Im
Alltag wird das vermutlich nicht so auffällig sein. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by GainSane on Mon, 01 Feb 2021 19:25:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Könnte er nicht komplett rasieren? Geht wegen fut narbe nich oder?

Mit fue wäre er besser gefahren

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Tom10 on Mon, 01 Feb 2021 20:13:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ehrlich gesagt, ich fand er sah gut aus gestern. Glatze steht ihm sogar besser als Haare fand ich.
Sorry aber ihr achtet da auf Details, kein normaler Mensch  würde bei dem bemerken dass er
ne HT hatte

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by GainSane on Tue, 02 Feb 2021 05:47:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Könnt ihr mal ein Bild oder Video share? Hab keins gefunden von seinem auftritt

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Statham1 on Tue, 02 Feb 2021 05:49:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

GainSane schrieb am Mo, 01 Februar 2021 20:25Könnte er nicht komplett rasieren? Geht
wegen fut narbe nich oder?
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Mit fue wäre er besser gefahren
FUE wäre besser gewesen würde ich auch sagen

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Degen on Tue, 02 Feb 2021 17:19:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten Leute bemerken da wahrscheinlich nichts, hab ich auch nicht behauptet. Mich
würde es auf jeden Fall stören. Ist vielleicht ganz interessant für diejenigen, die Angst vor
der Glatze nach der HT haben. In diesem Video sieht man es auch, aber Sonntag fand ich es
auffälliger. 
https://sport.sky.de/fussball/artikel/video-benedikt-hoewedes-nennt-stefan-kuntz-als-bundestrainer
-kandidat/12139583/34348

Die Kopfform für eine Glatze hat er, aber ein Millimeterschnitt gefällt mir überhaupt nicht,
wenn man nur noch hinten Haare hat. Mir hat er mit vollem Haar deutlich besser gefallen. 
https://schalke-news.de/2020/hoewedes-vor-vertragsaufloesung-mit-lokomotive-moskau/

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Gasthörer  on Tue, 02 Feb 2021 22:47:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mo, 01 Februar 2021 21:13Sorry aber ihr achtet da auf Details, kein normaler
Mensch  würde bei dem bemerken dass er ne HT hatte
Ich sehe aus 10 m Entfernung, dass Höwedes eine (misslungene) HT hatte. Viele "normale"
Menschen werden merken, dass da "etwas nicht stimmt", selbst wenn sie es nicht (einer HT)
zuordnen können. Da schielen die Augen im direkten Gespräch ganz schnell auf den
Haaransatz...

Für mich ist dieser Status ein absoluter NoGo. Das gleiche gilt auch für Sebastian Hoeneß. 

Das zeigt deutlich wie wichtig eine gute Planung und ein Top-Klinik sind. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Tom10 on Wed, 03 Feb 2021 05:13:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich erkenne bei beiden kein unnatürliches Erscheinungsbild
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Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Gasthörer  on Wed, 03 Feb 2021 10:07:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mi, 03 Februar 2021 06:13Ich erkenne bei beiden kein unnatürliches
Erscheinungsbild
Das ist OK. Jeder hat eine anderen Anspruch an die Qualität und das Ergebnis einer HT. 

Im letzten Türkei Urlaub habe ich in einem kleinen Örtchen (ist inzwischen ein beliebtes
Urlaubsziel für Inländische Touristen) in den Straßen 100te HT gesehen (und auch
Lippen-OPs bei Frauen etc.) die konnte ich selbt im Abendlicht aus mehreren Metern erkennen
(Winkel, Multis, Pattern). Genau wie bei den beiden diskutierten Fällen. Meine Freundin auch
nach dem ich ihr es einmal gezeigt habe. 

Für mich wäre das völlig unakzeptable ---> für andere zählt "Hauptsache Haare". Meine
HT hat (behaupte ich) noch niemand aussenstehendes erkennen können. Nichtmal engste
Freunde und Verwandte. Das ist mir sogar wichtiger als das letzte %-Dichte. 

Wenn man diesen Anspruch nicht hat, kann man sich viel Geld sparen - aber wer weiß:
Vielleicht ändert sich die eigene Wahrnehmung irgendwann. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Tom10 on Wed, 03 Feb 2021 10:13:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gasthörer schrieb am Mi, 03 Februar 2021 11:07Tom10 schrieb am Mi, 03 Februar 2021
06:13Ich erkenne bei beiden kein unnatürliches Erscheinungsbild
Das ist OK. Jeder hat eine anderen Anspruch an die Qualität und das Ergebnis einer HT. 

Im letzten Türkei Urlaub habe ich in einem kleinen Örtchen (ist inzwischen ein beliebtes
Urlaubsziel für Inländische Touristen) in den Straßen 100te HT gesehen (und auch
Lippen-OPs bei Frauen etc.) die konnte ich selbt im Abendlicht aus mehreren Metern erkennen
(Winkel, Multis, Pattern). Genau wie bei den beiden diskutierten Fällen. Meine Freundin auch
nach dem ich ihr es einmal gezeigt habe. 

Für mich wäre das völlig unakzeptable ---> für andere zählt "Hauptsache Haare". Meine
HT hat (behaupte ich) noch niemand aussenstehendes erkennen können. Nichtmal engste
Freunde und Verwandte. Das ist mir sogar wichtiger als das letzte %-Dichte. 

Wenn man diesen Anspruch nicht hat, kann man sich viel Geld sparen - aber wer weiß:
Vielleicht ändert sich die eigene Wahrnehmung irgendwann. 

Du hast recht, die Wahrnehmung ist subjektiv. Viele HTs sehen heutzutage künstlich aus (siehe
Youtube), aber die Leute schert es wenig, Hauptsache Haare halt. Da bin ich dabei. Das ist auch
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ein Unterschied zu früher IMO wo mehr Wert gelegt wurde auf Natürlichkeit und das ja keiner
mitbekommt das man eine HT gemacht hat. 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by GainSane on Wed, 03 Feb 2021 11:56:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frage.

Es scheint ja so als wären die Haare (3000grafts hat er ja sicher bekommen) auch vorne wieder
ausgefallen? 

Für den fortschreitenden Haarausfall kann er nur bedingt was, daher würde es mich
interessieren, wie es aussehen würde, wenn er beispielsweise ne fue in ner top klinik gemacht
hätte. Beides Dinge die er einfach hätte umsetzen können.

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Pumpe on Wed, 03 Feb 2021 14:13:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo
bei Christoph Metzelder ist es auch schiefgegangen ,Wayne Ronney finde ich Gut .

https://www.theguardian.com/football/2020/mar/04/wayne-rooney-derby-manchester-united-fa-cup
-argue-sir-alex-ferguson

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by hunter on Wed, 03 Feb 2021 16:43:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pumpe schrieb am Mi, 03 Februar 2021 15:13Hallo
bei Christoph Metzelder ist es auch schiefgegangen ,Wayne Ronney finde ich Gut .

https://www.theguardian.com/football/2020/mar/04/wayne-rooney-derby-manchester-united-fa-cup
-argue-sir-alex-ferguson
https://www.the-sun.com/wp-content/uploads/sites/6/2020/06/SPORT-PREVIEW-ROONEY-2-2.jp
g?strip=all&w=620&h=413&crop=1 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Gokhan on Wed, 03 Feb 2021 17:00:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Basilea93 on Wed, 03 Feb 2021 19:50:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Finde ich auch spannend aber vor allem sehr schade für ihn, dass jemand mit so viel Geld und
so öffentlich exponiert ist, sich nicht an eine gute Klinik wendet.... oder meint ihr, dass allenfalls
einfach die Genetik oder ähnliches dafür verantwortlich ist? 

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Tom10 on Fri, 05 Feb 2021 13:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pumpe schrieb am Mi, 03 Februar 2021 15:13Hallo
bei Christoph Metzelder ist es auch schiefgegangen ,Wayne Ronney finde ich Gut .

https://www.theguardian.com/football/2020/mar/04/wayne-rooney-derby-manchester-united-fa-cup
-argue-sir-alex-ferguson
Bei Metzelder erkennt man die HT. Rooney auch nicht überzeugend. Ich denke der Kloppo hat
auch das ein oder andere mal nachgelegt.  Hier mal eine ungünstiges Foto von vorne. Und
hinten hat es sich auch in den letzten Jahren ja gelichtet. 
https://www.sportbuzzer.de/artikel/jurgen-klopp-super-league-fc-liverpool-kritik-reaktion-ubersattig
ung/

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Trevor Philips on Sun, 07 Feb 2021 10:38:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei Höwedes wie auch bei einigen anderen Prominenten sieht man halt, dass es nicht nur
darauf ankommt, eine gute Klinik zu haben, sondern dass die Genetik sehr wohl eine Rolle spielt,
die kein Arzt mit fortlaufender Zeit 100% so planen kann, dass es nach einigen Jahren nicht vllt.
sogar beschissener als vorher aussieht, weil man den HA einfach nicht vorausplanen kann.

Es gibt Leute, da ist mit den Haaren bis 40 alles top und innerhalb von fünf Jahren fällt alles
aus, dann gibt es Leute die haben in jungen Jahren leichten Ausfall, der sich dann aber allerdings
stabil hält und dann hast du Leute, wo die Ausfallschübe unregelmäßig sind. Sowas kann
dann kein Arzt bei einer HT wirklich voraussehen. 

Auch wenn es einige Forenuser gibt, die das als Anforderung an den Arzt sehen, dass er das
wissen bzw. einplanen muss.
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Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by GainSane on Sun, 07 Feb 2021 11:17:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich vermute Höwedes und Robert Harting haben zum einen aggressive Aga und zum anderen
eben nie Medis genommen. Da hätte man zumindest fue anbieten sollen, weil du damit besser
aus der Nummer am Ende rauskommst. Man kanns halt halbwegs passabel auf 3mm machen
oder so

Subject: Aw: Benedikt Höwedes, was ist schief gelaufen?
Posted by Degen on Tue, 04 Apr 2023 16:44:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Degen schrieb am Sa, 10 Oktober 2020 13:49Sebastian Hoeneß scheinbar auch mit einer HT
vor ein paar Jahren und inzwischen ist nicht mehr viel von übrig.

ca. 2010:
https://www.sportbuzzer.de/artikel/wer-ist-sebastian-hoenes-hoffenheim-neuer-trainer-fc-bayern-kl
ubs-portrait/

2017:
https://www.welt.de/sport/fussball/bundesliga/fc-bayern-muenchen/article169987454/Was-Sebasti
an-Hoeness-in-seiner-Leipzig-Zeit-ueber-RB-lernte.html

Aktuell:
https://www.br.de/nachrichten/sport/sebastian-hoeness-will-den-bayern-weh-tun,SBbjmQX
Hoeneß hat nachgelegt, sieht auf den ersten Blick ganz solide aus. Definitiv besser als vorher.

https://www.tagblatt.de/Bilder/Sebastian-Hoeness-der-neue-Trainer-des-VfB-Stuttgarts-vor-86118
6h.jpg

https://www.fr.de/bilder/2023/04/04/92192210/31383339-der-naechste-bitte-sebastian-hoeness-vi
erter-vfb-trainer-in-dieser-saison-foto-dpa-2UB2Z8LRPJfe.jpg

https://bnn.de/sport/hoeness-startet-entschlossen-in-vfb-mission#&gid=1&pid=1
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